

Facilitan la evaluación de riesgos en productos de uso infantil

La Asociación de Investigación de la Industria del Juguete (AIJU) está llevando a cabo un proyecto de I+D en el ámbito de la seguridad de los productos infantiles, que facilitará la evaluación de riesgos en productos de uso infantil que no poseen normativa específica de seguridad.

AIJU

17/1/2011 11:30 CEST

El objetivo final del estudio “Evaluación de riesgos en productos de uso infantil no normalizados – CHILDRISK” es el desarrollo de una metodología para la evaluación de la seguridad de determinados productos infantiles muy presentes en el mercado, para los que actualmente no existen normas europeas de seguridad.

Para ello, el personal investigador de AIJU trabaja en dos líneas principales de actuación: el establecimiento de pruebas de ensayo relacionadas con las características y uso de los productos, y la aplicación de técnicas de evaluación de riesgo específicas para productos infantiles, teniendo en cuenta las peculiaridades de esta población.

Tras el estudio de mercado realizado en el marco de este proyecto, se ha detectado la comercialización habitual de más de 75 productos, destinados a los niños o de un más que razonable uso infantil, que no están normalizados y que podrían entrañar riesgos para la seguridad y salud de los bebés y niños pequeños.

La realización de este proyecto pretende suplir la laguna en materia de

seguridad de ciertos productos ampliamente presentes en el mercado, para los que los productores no disponen de las herramientas necesarias para, por un lado, comprobar que sus productos poseen unos mínimos de seguridad, y por otro, poder demostrar ante las autoridades de control que disponen de una evaluación de riesgos realizada exhaustivamente con resultado satisfactorio, cumpliendo así con la legislación vigente.

La seguridad de los artículos de uso infantil es un aspecto esencial a tener en cuenta, debido a que sus destinatarios no son conscientes de los peligros potenciales que puedan existir en su utilización, quedando expuestos a ellos involuntariamente. El factor común a todos los niños es que tienen menos experiencia y son menos cautelosos que la mayoría de los adultos en relación a los peligros. Las características inherentes a los niños, incluyendo su fase de desarrollo junto a su exposición a los peligros, pone a los niños en un nivel de riesgo de lesión distinto al de los adultos, los niños no son adultos pequeños.

Con una duración prevista de dos años (2010-2011), AIJU realiza las actividades de investigación y desarrollo de este proyecto gracias al apoyo y financiación del Instituto de la Pequeña y Mediana Industria de la Generalitat Valenciana (IMPIVA), cofinanciado con fondos FEDER.

Derechos: **AIJU**

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)